
8よしかわ議会だより

　市議会へ質問のある子供達を議会だよ
りで募集したところ、２人の中学生が応
募してくれました。
　６月15日(日)、公募者の２人と正副議
長、議会広報委員が集まり、吉川市役所
の議会関連諸室を見学。議場にて、公募
者から市議会へさまざまな質問が寄せら
れ、正副議長がお答えしました。
　その内容を一部抜粋してお伝えします。
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中
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。
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。
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。
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吉野 葉月さん
（南中学校１年）

中島 柊治さん
（東中学校２年）

問　 市で行っている行事も、議会で決めてい

るのですか？

答　 行事を行うには予算が必要で、その予算

は市長が議会に提出し、議会が議決をして

います。一般的には、行事は、予算に応じ、

市長が指示し部長や課長が決めています。

問　市議会で話し合われる内容や案は、議員さんが考えたり発案したりしているも

   のですか。それとも、吉川の市民の要望を募ったものが多かったりするのですか。

答　市議会で話し合われる議案は、大きく３種類あります。

　①�議員が提出する議案には、昨年、制定した「吉川市歯科口腔保健の推進に関する条例」

等の条例制定や、国などへ要望を提出する意見書等があります。

　②市長が提出する議案は、市の予算や決算、条例制定等です。

　③�市民提案によるものには、市民の皆さんの要望を議員が紹介者となり提出される請願、

また、議員が市政について問う一般質問も、市民の皆さんの意見や要望を代弁して行っ

ていると言えます。

子供達から
市議会ヘ
質問！

子供達から
市議会ヘ
質問！
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